



Paris, le 9 février 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

Deux ministres pour l'agriculture : la FNSEA espère que les dossiers avanceront deux fois plus vite !

A l'heure où les agricultrices et les agriculteurs de France attendent un changement immédiat et profond de logiciel, en France et en Europe, pour redonner dignité, juste rémunération et visibilité sur leur avenir, le travail ne manque pas. Nous espérons qu'Agnès Pannier-Runacher, Ministre déléguée auprès du Ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté alimentaire, reconnue pour sa force de travail saura rapidement prendre en main les dossiers portés par la FNSEA pour le monde agricole.

La FNSEA rappelle que les enjeux, mis en évidence depuis plus de trois mois de mobilisations sur l'ensemble du territoire, attendent des réponses concrètes et pratiques, au-delà des annonces du Premier Ministre de la semaine dernière, et dans un délai fixé au Salon de l'Agriculture.

A ce stade, force est de constater que le travail doit s'accélérer pour respecter le délai.

Souhaitons donc que la présence de deux ministres permette d'aller deux fois plus vite...

Contact presse : Antoine Giacomazzo – antoine.giacomazzo@reseaufnsea.fr – 07 78 11 69 86